

あおぞら

村松東小学校ひまわり学級だより

NO.8 H22. 5. 28

もうすぐ6月です

杏の実もふくらんで、ジャムにするのが楽しみに…と書こうと思って見ていたら、今週初めの強風でかなりの数の実が落ちてしまっていて、ちょっとショックでした。でも、あるもので、ある分だけ作ります。



もうすぐワールドカップも始まります

さて、もうすぐ6月です。真乃さんの陸上大会が間近ですし、里玖さんの自然体験教室が来月ですので、これらの準備を進めていきます。個別懇談やフリー参観など、学校での子どもたちの様子を知っていただく機会もあります。5日、6日の宿泊行事は、親子のふれ合い(一緒に走る、風呂に入る)と、自然体験教室の準備でもあり、場に慣れる、きまりを守る、という意味もあります。子どもたちは楽しみにしています。安全第一で、楽しい行事にしたいと思います。

運動会がんばりました

まずは、徒競争でみんなが一生懸命走る姿をご覧ください。



リレーのバトンパスです。



裏面にも運動会の写真があります。

来週の下校時刻

5月31日(月) さくらの里に行きます 下校15:00

6月1日(火) 4年生校外学習「五泉警察署」 さくらの里に行きます

下校1・2年生15:00 3~5年生15:50

6月2日(水) 全校朝会 3年生校外学習 ㊦ 昼休み 下校15:00

6月3日(木) 下校2・3年生15:00 4~6年生15:50

6月4日(金) クラブ活動 下校1~4年生15:00 5・6年生15:55

白松会総会 18:00~村松小学校会議室

